


содержание / contents

 От редакции	1
---	---

Introduction

ИНТЕРВЬЮ НОМЕРА

INTERVIEW

А.З. Аюпов. ЕСЛИ ХОТИТЕ ОСУЩЕСТВИТЬ ПРОЕКТ С ТУРКАМИ — ЗАПАСАЙТЕСЬ ТЕРПЕНИЕМ	8
---	---

A.Z. Ayupov. IF YOU WANT TO CARRY OUT A PROJECT WITH THE TURKS, YOU WILL NEED PLENTY OF PATIENCE

ТЕМА НОМЕРА: ТУРЕЦКОЕ ПРАВО

TOPIC OF THE ISSUE: TURKISH LAW

Д.В. Тариканов. ВВЕДЕНИЕ В ТУРЕЦКОЕ ЧАСТНОЕ ПРАВО	14
--	----

D.V. Tarikanov. INTRODUCTION TO TURKISH PRIVATE LAW

Д.В. Жигульская, М.Д. Романенко. ГОЛОВНОЙ ПЛАТОК В ТУРЦИИ: СИМВОЛ ИЛИ ПОЛИТИЧЕСКИЙ ИНСТРУМЕНТ?	30
---	----

D.V. Zhigulskaya, M.D. Romanenko. THE HEADSCARF IN TURKEY: SYMBOL OR POLITICAL TOOL?

И.А. Каратаев. ОСОБЕННОСТИ ГРАЖДАНСКОГО СУДОПРОИЗВОДСТВА В ТУРЕЦКОЙ РЕСПУБЛИКЕ: СРАВНИТЕЛЬНЫЙ АНАЛИЗ	41
---	----

I.A. Karataev. FEATURES OF CIVIL PROCEEDINGS IN THE REPUBLIC OF TURKEY: COMPARATIVE ANALYSIS

Б.Д. Нуриев. ИНСТИТУТ ПОСРЕДНИЧЕСТВА В КОММЕРЧЕСКОМ ПРАВЕ
ТУРЕЦКОЙ РЕСПУБЛИКИ 51

B.D. Nuriev. INSTITUTE OF AGENCY IN COMMERCIAL LAW
OF THE REPUBLIC OF TURKEY

Ю.Э. Киль, Л.О.к. Аласкарова. ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ
СЕЙСМОСТОЙКОГО СТРОИТЕЛЬСТВА: ПРИМЕР РОССИИ И ТУРЦИИ 61

Ju.E. Kiel, L.O.k. Alaskarova. LEGAL REGULATION OF EARTHQUAKE-RESISTANT
CONSTRUCTION: THE EXAMPLES OF RUSSIA AND TURKEY



ЮРИДИЧЕСКОЕ ПРОШЛОЕ

LEGAL PAST

А.Н. Верещагин. ДЕЛА БАТУМСКИЕ: ПРАВИТЕЛЬСТВУЮЩИЙ СЕНАТ
ОБ ИМУЩЕСТВЕННЫХ ПРАВАХ ТУРЕЦКОПОДДАННЫХ 74

A.N. Vereshchagin. BATUMIAN CASES: THE RULING SENATE
ON THE PROPERTY RIGHTS OF TURKISH SUBJECTS

А.П. Евсеев. П.И. ЛЮБЛИНСКИЙ КАК КРИМИНОЛОГ
(К 85-ЛЕТИЮ СО ДНЯ СМЕРТИ) 79

A.P. Evseev. P.I. LYUBLINSKY AS A CRIMINOLOGIST
(ON THE 85TH ANNIVERSARY OF HIS DEATH)



ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ

DISCUSSION BOARD

А.В. Ильин. МЕЖОТРАСЛЕВАЯ ПРЕЮДИЦИЯ В УГОЛОВНОМ
ПРОЦЕССЕ 95

A.V. Ilyin. RES JUDICATA IN CRIMINAL PROCEDURE

содержание / contents

А.А. Иванов. УНИВЕРСИТЕТСКИЙ ДУХ И ЮРИСТЫ 111

A.A. Ivanov. UNIVERSITY SPIRIT AND LAWYERS



ЮРИДИЧЕСКАЯ ХРОНИКА

LEGAL CHRONICLE

I. **К.В. Ивасенко.** Тихая революция в апелляции 121

II. **С.Г. Коновалов.** Подсудность уголовных дел: разъяснения, не оправдавшие ожиданий 124

III. **О.П. Плешанова.** Единственное и безраздельное 126

IV. **П.С. Алпатов.** Налоговые механизмы обеспечения права на возмещение вреда от действий органов власти в свете последних позиций Верховного Суда РФ 131

V. **С.Ю. Филиппова.** Все лучшее детям? К вопросу о законе, запрещающем смену пола человеком 136

I. **K.V. Ivasenko.** Quiet Revolution at Court of Appeal

II. **S.G. Konovalov.** Court Jurisdiction in Criminal Cases: Clarifications Which Failed to Meet the Expectations

III. **O.P. Pleshanova.** The Only and Undivided

IV. **P.S. Alpatov.** Tax Mechanisms for Ensuring the Right to Compensate for Harm from the Actions of Authorities in the Light of the Latest Interpretations of the Supreme Court

V. **S.Yu. Filippova.** All the Best for Children? On the Issue of the Law which Prohibits Changing the Sex of a Human Being

ЗАКОН



ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

THEORY AND PRACTICE

А.И. Савельев. ПРАВОВЫЕ АСПЕКТЫ ТЕХНИЧЕСКОЙ ПОДДЕРЖКИ ПРОГРАММНОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ ПРАВООБЛАДАТЕЛЕЙ, УШЕДШИХ С РОССИЙСКОГО РЫНКА 144

A.I. Savelyev. LEGAL ASPECTS OF TECHNICAL SUPPORT FOR THE SOFTWARE OF COPYRIGHT HOLDERS WHO HAVE LEFT THE RUSSIAN MARKET

О.А. Жаркова. ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК ДЛЯ ЦЕЛЕЙ СТРОИТЕЛЬСТВА И ЭКСПЛУАТАЦИИ — КОНСТАНТА ИЛИ ПЕРЕМЕННАЯ? 157

O.A. Zharkova. LAND PLOT FOR CONSTRUCTION AND OPERATION PURPOSES — CONSTANT OR VARIABLE?

П.С. Алпатов. СТАБИЛЬНОСТЬ УСЛОВИЙ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ НАЛОГОВЫХ ЛЬГОТ КАК ПРИНЦИПИАЛЬНАЯ ОСНОВА РЕЖИМА ИНВЕСТИЦИОННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ В РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 169

P.S. Alpatov. STABILITY OF THE CONDITIONS FOR GRANTING TAX BENEFITS AS A FUNDAMENTAL BASIS FOR THE INVESTMENT ACTIVITY REGIME IN THE RUSSIAN FEDERATION

К.Г. Киктенко, А.А. Кирилина. ЦИВИЛИСТИЧЕСКИЕ ОСНОВАНИЯ ДОНОРСТВА 179

K.G. Kiktenko, A.A. Kirilina. CIVIL GROUNDS FOR DONATION
